

# Nuevos médicos se incorporan a la hospital de Tocopilla

Son siete los profesionales quienes cumplirán su internado por un plazo de hasta tres años en el Marcos Macuada.

Cristian Castro Orozco  
 La Estrella.

**S**on siete nuevos profesionales de la salud los que esta semana se incorporaron al Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, quienes llegaron a integrar la plana del recinto en el marco del programa nacional de "Médicos en Etapa de Destinación y Formación" (EDF) para asistir a los vecinos del puerto de Tocopilla.

Recordemos que el programa EDF permite que lleguen a trabajar nuevos galenos con una estadía mínima de tres años a los diferentes recintos a los que hayan sido destinados, permitiendo a la vez que ellos amplíen sus conocimientos e interacción con los pacientes.

En esta ocasión, los profesionales llegan para sumarse al trabajo que diariamente se realizan en la institución de salud del puerto.

**MÉDICOS**

Los nuevos profesionales de la salud en el Marcos Macuada son Angeline



EL PROGRAMA DE DESTINACIÓN Y FORMACIÓN SE REMONTA A 1955 Y PERMITE QUE MÉDICOS LLEGUEN A DIFERENTES COMUNAS.

San Martín Cancino, Pablo Rivano Gálvez, Juana Villalobos Gahona, Eduardo Fernández Torrejón, Drzislav Kovacevic Ibáñez, Maximiliano Ramírez Retes y Catalina Arias Inzunza, quienes vienen a cubrir los puestos de los facultativos que parten a realizar su especialización en otras

**3.355**

personas tienen sobre 65 años en el puerto de Tocopilla, según datos del Censo 2024.

partes del país.

Los jóvenes realizaron su inducción durante la semana y comenzaron de inmediato a trabajar en el centro de salud en las diferentes áreas que les compete, como atención de policlínico, hospitalizados y urgencias (incluyendo el realizar turnos).

Todos ellos manifestaron que entregarán lo mejor de su conocimiento en una comuna que ostenta una población de 25.400 personas, de las cuales más de 3.300 son adultos mayores (es decir, quien tienen sobre 65 años de edad) según los datos del Censo 2024.

**PERSONAL**

Con la contratación de los nuevos profesionales de la salud, en total suman 16 médicos EDF en la comuna, además de la especialista en pediatría, lo que ha evitado que muchos vecinos tengan que desplazarse fuera de la ciudad para una atención.

Al respecto, la directora (S) del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, Juana Sepúlveda Villalobos, les dio la bienvenida a los nuevos profesionales a los cuales invitó a realizar una atención de calidad y centrada en el bienestar de nuestras usuarias y usuarios.

**MÉDICOS EDF**

El Programa de Médicos en Etapa de Destinación y Formación (llamados en una primera instancia como Médicos Generales de Zona) es una Política Pública a la cual se ingresa a través de un concurso público, y que ha permitido que desde el año 1955 una gran cantidad de estos profesionales de la salud puedan llegar a diferentes ciudades y otras zonas alejadas del país. 📍